

L'enfant et la quatrième dimension

Depuis plus de 12000 ans nous vivons dans la troisième dimension, celle de la dualité humaine. Nous sommes convaincus que le bien ou le mal existe vraiment et nous nous révoltons contre toute forme d'injustice. Nous revendiquons, nous contestons, nous donnons nos opinions et nous nous opposons à toute autorité. Nous sommes habitués à cette façon de faire puisque nous la pratiquons depuis des millénaires. Mais, quelque chose de nouveau se présente à nous soit le portail de la quatrième dimension.

Aussitôt nous nous posons la questions, mais qu'est-ce que la quatrième dimension?

Tout d'abord voyons la troisième dimension. Elle est tout simplement le regard extérieur de la profondeur, de la hauteur et de la largeur des choses ou de la vie. Tandis que dans la quatrième dimension, nous allons au centre et nous regardons la hauteur plus la largeur plus la profondeur des événements.

Avez-vous déjà expérimenté d'aller au centre d'un groupe de douze personnes formant un cercle se refermant sur vous?

Vous verrez que la vie n'est plus la même quand vous savez qu'autour de vous tous et chacun peut voir toutes les facettes de votre personnalité et que même si vous vous tournez dans toutes les directions, il y a toujours quelqu'un qui vous voit derrière. Là vous verrez que vous ne pouvez plus rien cacher à personne. Vous serez obligé d'accepter toutes les parties de vous et c'est à ce moment précis que vous sentirez le désir d'unifier votre me, votre corps et votre Esprit.

Au centre de ce groupe vous verrez une douzaine de paires Dieux (d'yeux) vous regarder et vous dire, allez, vas-y, exprime tout l'amour que tu as à l'intérieur de toi. Avance comme un enfant et innocemment parle sans te juger. Accepte de te tromper, car lorsque tu te trompes dis-toi qu'au moins tu as essayé!

En 1996, j'ai choisi d'ouvrir une école de naturothérapie et de massothérapie à Prévost et j'ai tenté de créer un nouveau concept énergétique, physique et émotionnel. En 2000, j'ai modifié mon tir en créant la relation d'Entre-Être, c'est-à-dire être le trait d'union entre les humains. En 2003, nous diplômons les 20 premiers praticiens en relation Entre-Être sur cette belle terre, réussite grandiose, car ces praticiens pratiqueront des nouvelles techniques et méthodes, qui ont pris forme au centre de la quatrième dimension. Nous les félicitons pour leur courage, leur ténacité et leur détermination. Ils sont déjà des êtres différents, qui ont comme objectif de guider les numains et de les securiser dans ce fameux «pas d'un sage» (passage) dans la quatrième dimension.

Au mois d'août 2003, nous affichons immédiatement nos couleurs en exprimant notre choix d'enseigner la Maîtrise en relation d'Entre-Être, qui se veut l'école de demain, l'école de la quatrième dimension.

Normand Brisson Essentiellement... pour vous www.esspv.com

Club de soccer de Prévost

La saison 2003 est lancée...

Pierre Gaudreau

La saison 2003 s'annonce des plus intéressantes pour les joueurs mem-bres du Club de soccer de Prévost. Suite à la période d'inscription, plus de 274 jeunes ont été inscrits cette année, dont 92 filles et 182 garçons. Ces jeunes sont regroupés dans près de 25 équipes encadrés par plus de 50 entraîneurs bénévoles. La plupart des entraîneurs ont déjà participé à des sessions de formation et d'autres sessions de perfectionnement sont à

Les pratiques ont débuté en gymnase lors de la fin de semaine du 4 avril dernier et seront déplacées sur les terrains de la Ville dès qu'ils seront prêts. Selon les nouvelles reçues de l'Association régionale de soccer des Laurentides (ARSL), les parties débuteront vers le 21 mai prochain.

Nous vous invitons à consulter notre site Web au www.soccerprevost.com. Vous aurez accès à une foule d'informations sur le Club, son fonctionnement, le calendrier des pratiques, les entraîneurs, les membres du Conseil d'administration, les tournois, etc. Il y a aussi

des liens avec le site de l'ARSL et d'autres sites intéressants. Vous y trouverez un quiz afin de mesurer vos connaissances sur les règlements de ce sport de plus en plus

Nous en profitons pour remercier tous les parents bénévoles pour leur précieuse collaboration et aussi notre partenaire, la Ville de Prévost, pour le support offert.

Concours: Trouvez un nom pour les équipes de soccer

Aidez-nous à trouver un nom pour les équipes de soccer de Prévost! Le ou la gagnant(e) se méritera un certificat cadeau de 50\$. La date limite pour participer est le 15 juin 2003. Pour participer, remplissez le formulaire que vous retrouverez sur le site du club www.soccerprevost. com. gagnant(e) sera connu(e) lors des fêtes de la St-Jean-Baptiste.

Ce concours s'adresse aux joueurs(ses) membres du club de soccer de Prévost et à leur famille, tous les participants externes au Club ne seront pas considérés.

À tous, bonne chance et participez autant de fois que vous le

Boutique Côté Cour/Côté Jardin

• PIERRES NATURELLES

SAC DE 30 LITRES . . . 3 pour

SAC DE 30 LITRES . . . 3 pour

SAC DE 20 KILOS . . . 3 pour 6993

• PIERRE BLANCHE EN SAC • GALET DE

RIVIÈRE EN SAC • PAILLIS DE CÈDRE.

ÉCORCE • MOUSSE DE TOURBE

• FINES HERBES • FLEURS VIVACES

• SEMENCES • ENGRAIS

• OUTILS DE JARDINAGE...

Tourbe • Perches

DORMANTS DE CHEMN DE FER

Paysagiste disponible

pour vos travaux

OUVERT 7 JOURS/7 • LIVRAISON DISPONIBLE

2993, boul. Labelle, Prévost • **224-7**2

• FLEURS EN BOÎTE

ANNUELLES

TERRE NOIRE

TERRE À JARDIN

FUMIER DE MOUTON

Lors de la compétition Karaté Shotokan

Trois Jeunes de Prévost se distinguent

Serge Fournier

Le 26 avril, avait lieu au CEGEP de Saint-Jérôme la compétition provinciale annuelle de Karaté Shotokan. Plus de 390 Karatékas, de tous les coins du Québec, étaient présents représentant vingt Dojos. Ces jeunes, de 5 à 17 ans combattent pour rapporter la «Coupe Jeunesse» à leur Dojo.

Trois jeunes de Prévost se sont démarqués dans leur catégorie pour aider leur Dojo (Saint-Jérôme) de remporter la Coupe Jeunesse pour l'année 2003. Andréane Massé, 12 ans et ceinture marron, une médaille d'or en Kata. Jean-Michel Massé, 13 ans et ceinture marron, une médaille d'or en Kata et une médaille d'or en combat. Julie Pier Laurent, 15 ans et ceinture bleue, une médaille d'or en Kata, une médaille d'or en Combat et une médaille d'argent en Kata équipe. Félicitations au Dojo de Saint-Jérôme et à tous leurs Karatékas, champion 2003.



Iulie Pier Laurent







Andréane Massé



- ◆ Vous désirez re-trouver votre maîtrise ◆
 - ◆ Votre couple veut s'épanouir ◆
- ◆ Vous voulez améliorer vos relations de travail ◆
- ◆ Vos enfants expriment la volonté de grandir dans un monde en paix ◆ → Vous aimeriez que votre maison soit un lieu de ressourcement →
 - Vous souhaitez que votre travail soit un domaine de créativité
 - ◆ Vous sentez le besoin de transformer votre vision de vie ◆
- ◆ Vous avez la ferme volonté d'installer une attitude de d'amour et de joie en vous ◆ Alors, envisagez immédiatement la relation d'Entre-Être

Vous confectionnez votre horaire et vous choisissez les cours qui vous plaisent!

Apprenti - sage *niveau 1* en relation d'Entre-Être \Rightarrow *Formation de 100 неилеs*

Apprenti - sage *niveau 2* en relation d'Entre-Être ⇒ *Formation de 200 Heures*

Apprenti - sage *niveau 3* en relation d'Entre-Être ⇒ FORMATION DE 300 HEURES

Praticien *niveau 4* en relation d'Entre-Être \Rightarrow *Formation de 400 heures*

Praticien *niveau 5* en relation d'Entre-Être > FORMATION DE 500 HEURES Naturothérapeute - Massothérapeute et Praticien *niveau 6* en relation d'Entre-Être

Maîtrise *niveau 7* en relation d'Entre-Être ⇒ Formation de 1500 HEURES

Vous débutez quand vous voulez et vous terminez quand vous désirez !



Centre de santé Essentiellement pour vous 2899 boulevard Curé-Labelle, Suite 102, Prévost

1-800-661-9036

(450) **224-7776** www.esspv.com